

parfaite, affectent une forme concave qui s'explique à la simple inspection: le flan se trouvant d'un diamètre plus large que celui des coins, ses bords, sous la percussion du marteau, se sont relevés de manière à donner à la pièce l'apparence d'une petite cuvette. Cette forme, qu'une faible pression exercée à la surface pouvait détruire, atteste que ces deniers ont été enfouis à une époque très-voisine de leur émission, époque que des raisons déduites de l'exposé des faits relatifs à l'attribution des deniers au nom de Hugues permettent de fixer à l'année 944.

Deniers de Hugues.



GRACIA D-I VGO

Dans le champ C^O_MS (comes).

- R^y. 1° LVCDVNS CIVITS
 2° LVCDVNIS CIVTS
 3° TVDVNS CIVITS
 4° LVCVNIS CIVITS
 5° LVCGVNS CIVITS
 6° LVDVNIS CIVITS
 7° LVGVNIS CIVITS

L'identité de Lyon avec toutes ces variantes d'un même nom est évidente. Mais à quel personnage attribuer ces